

宿泊施設内へのカメムシ侵入について

お客様各位

平素より当施設をご利用いただき、ありがとうございます。

さて、表題のとおり毎年10月下旬～5月上旬頃まで、コテージ室内や森林文化交流センター内、案内ロビー等にカメムシが侵入します。

定期的に殺虫・防虫対策は行っておりますが、毎日新しいカメムシが山からやってきます。2mm程度の隙間があれば簡単に侵入し、朝晩は目につかない隙間に隠れていますが、気温が上がる午後からや、暖房をつけることで活発になります。秋は越冬のため、また春先は自然に戻るため室内のカメムシが活発になります。

主に侵入してくる場所は窓のサッシからですが、完全に隙間を埋めることは不可能なので侵入を食い止められない状況です。

当施設では、チェックアウトの清掃時とチェックイン前にカメムシの除去を行っていますが、100%取り除くのは難しくお客様には多々のご迷惑をおかけいたします。

カメムシ自体は人体に危害を加えることは無いので、そのままにしてください。か室内に設置しておりますガムテープでお客様ご自身に駆除をお願いする形を取らせていただいております。

ご不便をおかけしますが、自然の中の施設であることをご理解頂きお越しいただきますようお願い申し上げます。

ウッディパル余呉
支配人